



RAPPORT MORAL SAISON 2024-2025

La saison 2024-2025 s'est achevée et j'ai le plaisir de vous présenter le rapport moral de notre club. Cette année encore, notre engagement commun autour des valeurs du judo, autour de notre président, des membres du bureau, des bénévoles et licenciés, a permis de faire vivre une belle dynamique sportive et associative.

1/ Les effectifs

Le club compte sur cette saison 201 licenciés répartis entre les différentes catégories d'âge : éveil judo, enfants, adolescents, adultes et vétérans. Le nombre de licenciés progresse d'une saison à l'autre ainsi que le nombre de ceintures noires, preuve de l'attractivité de notre structure et de la qualité de l'enseignement dispensé par nos professeurs.

La répartition des effectifs est la suivante :

2024/2025

| | |
|---------------|-----|
| Pont L'Evêque | 131 |
| Blangy | 11 |
| Moyaux | 25 |
| Bonnebosq | 34 |
| | 201 |

72 féminines 129 hommes

20 ceintures noires

2023/2024

| | |
|---------------|-----|
| Pont L'Evêque | 131 |
| Blangy | 8 |
| Moyaux | 11 |
| Bonnebosq | 43 |
| | 193 |

65 féminines 128 hommes

17 ceintures noires

2 Les résultats sportifs

Nos judokas ont porté haut les couleurs du club :

Solen Yaicle : 3^{ème} au championnat de France Vétéran

Abderahim Joudja : sélectionné pour le championnat de France Junior & Champion Normandie Junior

Léna Basnel sélectionnée pour le championnat de France cadet 2D et championnat de France Espoirs. Léna est vice championne du Calvados cette saison.

Isis Affanou Championne du Calvados Cadette

Thybalt Touffet monte sur le podium au championnat du Calvados Cadets et obtient sa ceinture noire

Chez les minimes Mia Hedouin termine 3^{ème} du Championnat du Calvados

Chez les Benjamins Noam PERL est champion du calvados et vice champion de normandie

Louis Gardin & Maxime Le Nouaille terminent tous les 2 dans leurs catégories respectives 3^{ème} du championnat du Calvados

Des distinctions également **chez nos poussins** :

Gabrielle Georgeton écusson argent

Et écusson de bronze pour Gabriel Leclerc, Héloïse Jean, Jules Anquetil, Octave Biling et Malo Legros Herbreteau.

4 nouvelles ceintures noires ont été obtenues cette saison, une grande fierté pour le club et une belle récompense pour les années de travail et de persévération de ces judokas qui sont : Hassen Tlili, Isis Affanou, Léa Basnel, Thybalt Touffet.

L'ensemble de ces résultats sont le fruit d'un travail rigoureux, d'un encadrement de qualité et d'un esprit d'équipe exemplaire.

3/ Les Manifestations

Tout au long de l'année, le club a organisé plusieurs événements marquants :

- **Stage de judo** pendant les vacances scolaires, très apprécié des jeunes. Environ une trentaine de participants
- **Intervention dans les écoles** : Blangy, Pont L'Eveque, Bonnebosq, Le Torquesne, IME
- **Animation de 2 interclubs** qui a rassemblé les babies judo, pré poussins et poussins dans une ambiance conviviale. Un grand merci à nos jeunes arbitres et commissaires sportifs
- **Organisation de 3 foires à tout**, sur cette saison.
- **Cours sur le mois d'Août** : gratuit ouverts aux licenciés et non licenciés
- **Organisation d'un stage de reprise** fin août à Blangy, de minimes à Adultes, ouvert aux clubs du département.

- **Taïso** : Conformément à une remarque faite lors de notre dernière AG nous avons essayé de lancer un cours de Taïso sur Moyaux mais le succès n'a pas encore été au rendez-vous

Conclusion

Remerciements aux bénévoles

Un **immense merci** aux membres du bureau et aux bénévoles qui, tout au long de l'année, donnent de leur temps et de leur énergie pour faire vivre le club.

Leur implication dans l'organisation des événements, la tenue des buvettes, la préparation de crêpes ou encore l'arbitrage est **indispensable** et profondément apprécié.

Sans eux, rien ne serait possible. Leur engagement est le reflet des valeurs de notre club : solidarité, convivialité et passion du judo.

Nous adressons tous nos remerciements à l'Intercom Terre d'Auge et au conseil départemental dont le soutien financier qu'ils nous apportent chaque année est indispensable à notre fonctionnement.

Appel à l'engagement

Pour continuer à faire vivre le club et à proposer des activités enrichissantes, nous avons besoin de vous !

Nous recherchons des bénévoles pour nous aider ponctuellement lors des événements, mais aussi pour intégrer le **bureau du club**. Toute aide, même de courte durée, est précieuse.

Les dons, qu'ils soient financiers ou en matériel, permettent de soutenir nos actions et d'améliorer les conditions d'accueil et d'entraînement.

Si vous avez un peu de temps, des idées, ou simplement l'envie de contribuer à la vie du club, n'hésitez pas à nous contacter. Ensemble, nous pouvons aller encore plus loin.

Merci à toutes et à tous pour votre fidélité, votre énergie et votre passion. Rendez-vous la saison prochaine pour de nouveaux défis et de belles réussites !

Enfin je remercie par avance l'Assemblée Générale de bien vouloir adopter le présent rapport moral.

Sandrine SOUDAIN
Secrétaire